子どもたちの様子を紹介します

5年生 情報モラル教室 [6月26日(月)]



5年生を対象に、情報モラル教室で草津警察署 の方からお話を聞きました。

使用時間が長い、あるいは顔の見えない相手とつながることによるトラブルが問題視される中、家の人とスマートフォンを使用するときのルールを確認することが大事だと教わりました。自分や家の人のスマートフォンを普段から操作している子どもが多くいて、真剣に話を聞いていました。

2年生 花いっぱいになあれ [6月27日(火)]





2年生が、「はるひが応援団」の 泉 千春さんにお手伝いいただき、 学校の花壇に花の苗を植えまし た。

赤いサルビアや、黄やオレンジのマリーゴールドの苗を黒いポットから外してていねいに植えました。その後で一人ひとりが水をたくさんあげました。

2年生のおかげで、花壇が色とりどりのきれいな花で明るくなりました。学校を訪問される方々が「きれいですね」と言ってくださっています。



環境委員会 地域に花を届けよう〔7月3日(月)〕





5・6年生の環境委員会の子どもたちが、地域の施設へ花のプランターを届けに行きました。感謝のメッセージと共に花を贈りました。 治田東幼児園、コミュニティセ

治田東幼児園、コミュニティセンター治田東、児童館、なごやかセンター、老人福祉センターの方々が大変喜んでくださいました。

今後も、地域とふれあい、つな がりを広げていきたいと思い ます。

きれいな花を届けてく れてありがとう! 大切に育てます。



6年生 キャリア教育 [7月4日(火)、10日(月)]



滋賀レイクスターズの 選手とコーチ。実際に 出会えてドキドキ!!

美容師の方の すてきなお仕事体験が できました!





7月4日(火)は滋賀レイクス ターズの方が、10日(月)は美 容師の方が来てくださいました。

レイクスターズの方から、「夢を もつことや、壁にぶち当たった 時、あきらめず乗り越えた時に成 長することができる」と学びまし た。

美容師の方から、お客さまに接客するときに大事なのは、「あいさつができること」を言われました。また、「生活衛生業」であるため、「手洗いをきちんとすること」に心がけ、衛生面についても気を配っておられることも教わりました。

どちらのお話も、子どもたちの 夢につながる素晴らしいお話でし た。

ドロプロドロプロドロプロドロプロドロプロ

<夏休みの過ごし方について>

連日蒸し暑い日が続いています。学校では、熱中症対策として、学習時間はもちろんのこと、休み時間の前には熱中症指数に応じて放送を入れて、子どもたちに注意喚起をしてきました。登下校中や活動を伴う時間は、適度に水分補給をする、帽子をかぶる、少しでもしんどいと思ったら無理をせずに体を休めるなど、「自分の体は自分で守る」ことができるように伝えています。

これから夏休みに入り、出かけたりいろいろな人と交流をしたりする機会が増えます。子どもたちや保護者のみなさまが健康で安心して過ごせますよう、どうぞお気をつけください。



七夕に願いをこめて・・・

掲示委員会の取組で、大きな笹に子どもたちが思い思いの願いを込めて短冊を飾りました。

「~が上手になりますように」や「~になれますように」などと書かれている中、今年も「みんなが幸せになりますように」と書かれた短冊があり、相手を思いやる優しい気持ちが伝わってきました!!

「はるひがっこが

元気でありますように!!」